



**L'attaquant français Kylian Mbappé a réagi, lundi 28 juin dans la soirée sur Twitter, après son tir au but raté qui a éliminé la France en huitièmes de finale face à la Suisse.**

La rédaction de LCI - Publié aujourd'hui à 05h32, mis à jour il y a 14 min

"J'ai voulu aider l'équipe, mais j'ai échoué". Sur les réseaux sociaux, Kylian Mbappé est amer après son tir au but raté qui a éliminé l'équipe de France contre la Suisse en huitièmes de finale de l'Euro, lundi 28 juin.

Très difficile de tourner la page. La tristesse est immense après cette élimination", a-t-il écrit sur Twitter. "Je suis désolé pour ce penalty. Trouver le sommeil sera difficile, mais c'est malheureusement les aléas de ce sport que j'aime tant", a ajouté l'attaquant du Paris SG. "Je sais que vous les fans vous êtes déçus, mais je voudrais quand même vous remercier pour votre soutien et de toujours avoir cru en nous. Le plus important sera de se relever encore plus fort pour les prochaines échéances à venir. Félicitations et bonne chance à la Suisse", a-t-il conclu.

LCI

---